Idylle au stade

Deux mille trois cent soixante spectateurs s'étaient réunis dans le stade pour assister à la rencontre.

Environ mille huit cents arboraient les couleurs de leur club favori : bleu et rouge. Maurice était de ceux-là. Les quelque cinq cent soixante restants avaient le visage maculé de vert et de jaune et s'étaient également vêtus de ces couleurs printanières. Parmi eux, Jeanine s'était laissé trainer jusqu'en ces lieux par ses amis, fervents supporteurs.

Les joueurs sont arrivés sur le terrain au petit trot. Après un début de match marqué par l'absence d'action et de but, les sportifs se sont fait rabrouer par leur entraîneur.

Puis, en deuxième mi-temps, les buts se sont succédé. Grande euphorie du côté de Jeanine où les vert et jaune s'agitaient, sautaient et s'enlaçaient. Triste mine chez les bleu et rouge, se désolant et sifflant leur équipe favorite.

Revirement de la situation dans les dernières minutes du match, pendant lesquelles l'équipe encouragée par Maurice s'est ressaisie et a atteint l'égalisation quelques secondes avant le coup de sifflet final.

Mi-enjoués, mi-déçus, Jeanine et Maurice ne sont pas pour autant restés indifférents l'un à l'autre...

Anne-Laure Gruet

189 mots